

## 一般質問

議:議員／理:理事者

- 県立勝山高校の敷地に、新中学校を建設する問題について
- 小学校の夏休み中のプール開放について

その他の質問

・勝山市長選挙に関することについて



日本共産党 山田安信議員



## 一般質問

議:議員／理:理事者

- 勝山市ライブカメラについて
- 鳥獣被害防止対策について

その他の質問

・避難所について



下牧一郎議員



**議** 7月に中高連携を突然変更し、私が「連携生徒は探究特進科と普通科のどちらに進学するのか」と質問し、教育長は「決まっていない。県と協議しているが公表できない」と答えた。今年3月に県が開示した文書には中高連携の文書が全く無い。7月以前の中高連携の説明は、県との協議や同意がないのか、記録等を作るなど指示したのか。

設計業務「仕様書」の面積や工事費等を設計者が勝手に変更すると契約違反になる。仕様書にない給食室、勝高生徒玄関、大階段等の追加変更を、誰が決めたのか、経緯と内容の資料提出を求める。

**理** 令和6年2月の新中学校建設特別委員会や3月定例会の一般質問答弁でも説明させていただいており、7月に中高連携の計画を突然変更したということはない。

また中高一貫教育の内容については、県とは今年の4月からこれまで4回協議を行っており、都度記録も作成している。

給食室については、設置に係る検討の為に業者に指示を出し、その内容は市長、教育長も把握している。業者から出てきた資料を再編準備委員会の部会等にお諮りし、その後市議会にもお諮りさせていただいた。

生徒玄関や大階段については、プロポーザル提案で決まった受注者から、基本設計時にその提案内容が出て、それについて再編準備委員会や市議会でご意見をいただき、その都度、受注者に修正等伝えて変更していった。

**議** 福井市は、昨年は猛暑で2日だったが、今年は午前中に時間変更して17日開放して利用が増えた。勝山市は温水プール3日だけだが、小学校プール・冷暖房化する体育館・ザウルスを連携すれば、子ども達は喜ぶ。検討すべきだ。

**理** 一般質問時間を超過した為、答弁はありません

**議** 令和4年8月4日線状降水帯による記録的な大雨により、勝山市は甚大な被害が発生した。

この経験から市民の生命と財産を守るには、主要河川（暮見川、野津又川、皿川、滝波川）のカメラを速やかに動画配信に切り替えるべきだと考えるが見解を伺う。

**理** 市では河川状況を把握する為、13か所に河川監視カメラを設置している。主要河川のうち皿川、滝波川、暮見川は、県管理河川であり、10分間隔で水位を確認できる危機管理型水位計を県が設置している。今後、順次河川監視カメラを設置していく予定と聞いているが、県に対し危機管理型水位計、リアルタイムに閲覧可能な河川監視カメラの要望を継続していくたい。

また市管理河川である野津又川については、市独自に危機管理型水位計の設置、もしくは高性能な河川監視カメラの設置を検討している。

県管理河川に、市がカメラを設置する事については、その重要性は十分承知をしている。設置できるかどうか検討してまいりたい。

**議** 令和4年度、5年度の被害額と6年度のイノシシの捕獲目標数を伺う。また、イノシシは一度通り抜けた場所はメッシュ柵や穴を修復しても同じように侵入してくるそうだが、対策方法を伺いたい。

**理** 農作物被害額については、令和4年は236万円、令和5年は340万円。令和6年度のイノシシ捕獲目標頭数は、勝山市鳥獣被害防止計画で150頭としている。

イノシシの侵入対策として、メッシュ柵の下を繰り返し掘り起こされたり、破壊されたりする箇所については、メッシュ柵の下部を鉄管等で補強する対策や、メッシュ柵に近づけないようにする為に、既設のメッシュ柵に簡単に取り付けられる電気柵を設置する対策がある。また、農作物被害が減少するよう、県と共同して防護柵等の集落点検を実施しているので、農林課へ相談いただきたい。